
 

 

Comune di 
Bologna 

Interrogazione  

FORZA ITALIA 

 
Visibile solo al Consigliere 
interrogante  

(i Settori coinvolti nell'iter e l' 
Assessore di riferimento sono 
sempre inclusi) 

 

in Iter 
 

 Passaggi precedenti  
Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA 
Segreteria Generale     

 Passaggio corrente  
Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE 
POLITICHE ABITATIVE     

 Passaggi successivi  

 
 
Flusso di lavoro  
08/01/2018. Creazione del documento. Operatore: Lucia Santone 
 
08/01/2018. Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA. Inviato a: Segreteria Generale. 
Operatore: Lucia Santone 
 
09/01/2018. Segreteria Generale. Inviato a: Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE. 
Operatore: Marinella Sangiorgi 
 
 

 Consigliere interrogante: SASSONE FRANCESCO  

 Data invio da parte del Gruppo Consiliare: 08/01/2018  

 Termini di riferimento per la risposta: 23/01/2018 
 
 
 

 Prog. n. 16 / 2018  
 P.G. n. 8442 / 2018   Data Protocollazione: 09/01/2018 
 Oggetto: INTERROGAZIONE PER AVERE ALCUNE INFORMAZIONI IN MERITO AL PATRIMONIO IMMOBILIARE PUBBLICO AD USO 
RESIDENZIALE GESTITO DA ACER PER IL SINGOLO ANNO 2017, PRESENTATA DAL CONSIGLIERE SASSONE IN DATA 8 GENNAIO 
2018 

Settori 

 
 per competenza: GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE  
 
 per conoscenza:  
 
 L'atto verrà inviato per conoscenza anche al Direttore Generale e al Capo di Gabinetto  

 
Assessori  

 
 per conoscenza: VIRGINIA GIERI  

         

 
 
Testo risposta  
 
 
 
 



 
Testo:  

Alla c.a.  
 dott.ssa Anita Guidazzi,  

Direttore Settore  
Politiche Abitative  

Sede  
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale Francesco Sassone,  
in base all'art. 56 del Regolamento sul Funzionamento del Consiglio Comunale,  
 
con riferimento all'interrogazione conclusa avente  P.G. n. 47659 / 2017 riguardante il 
patrimonio immobiliare pubblico ad uso residenziale gestito da Acer 
 
interroga per conoscere per il singolo anno 2017 : 
 
1) il numero complessivo di detti immobili; 
 
2) quanti di questi risultano locati;  
 
3) l'importo complessivo delle morosità  (relativamente ai mancati pagamenti di 
locazione) - ovvero si chiede di conoscere (in senso generale) il totale morosità dal 
01.01.2017 al 31.12.2017;  
si chiede quindi la percentuale di incidenza sulle stesse (rispetto alle assegnazioni 
naturalmente) divisa specificatamente tra: cittadini italiani, comunitari ed extra 
comunitari.  
 
4) Si chiede, inoltre, di conoscere l'ammontare delle morosità riferite al singolo anno 
2017 . 
 
Cordiali saluti. 
 
Il Consigliere  
Francesco Sassone  
 
Documenti allegati (parte integrante):  
 
 
Documenti in atti:  
 


